



Stimmengewirr klingt aus dem großen lichtdurchfluteten Raum. Kinderlachen.

Ein Spielzeugauto kommt mit ratternden Rädern herein gerollt.

Am Tisch sitzt ein Mädchen und malt. Zwei kleinere Kinder liegen auf dem Boden, vertieft in ein Buch.

Es ist laut, bunt, lebendig und dennoch tragen die Kinder im KinderHaus bereits tiefe Verletzungen mit sich.

MitMenschen.
FürMenschen.

Caritas
Gelsenkirchen



KinderHaus Gelsenkirchen

Berenike Frotscher
Leitung KinderHaus
Tel.: 0209 2 18 23
Berenike.Frotscher@caritas-gelsenkirchen.de

Caritasverband für die
Stadt Gelsenkirchen e.V.

Kirchstraße 51, 45879 Gelsenkirchen

Ansprechpartner Caritasverband:

Peter Spannenkrebs
Caritasdirektor
Tel.: 0209 1 58 06 -35
Peter.Spannenkrebs@caritas-gelsenkirchen.de

Methe Weber-Bonsiepen
Fachbereichsleitung Kinder, Jugend, Familie
Tel.: 0209 1 58 06 -51
Methe.Weber-Bonsiepen@caritas-gelsenkirchen.de

MitMenschen.
FürMenschen.

Caritas
Gelsenkirchen



Das Kind
steht im
Mittelpunkt!

KinderHaus Gelsenkirchen



Caritasverband
für die Stadt Gelsenkirchen e.V. 

„Das Normale ist das Besondere.“

Wer wir sind

Das KinderHaus ist eine Einrichtung in Trägerschaft des Caritasverbandes für die Stadt Gelsenkirchen e.V. Im KinderHaus leben 14 Mädchen und Jungen im Alter von ca. zwei bis acht Jahren, die auf unterschiedliche Art traumatisiert sind. Wir, die ErzieherInnen, SozialarbeiterInnen und -pädagogInnen unterstützen die Kinder bei der Verarbeitung des Erlebten. In unserer Arbeit bereiten wir sie auf eine Pflegefamilie, eine Rückkehr in die Herkunftsfamilie oder eine langfristige stationäre Hilfe vor.

Was wir tun

Orientierung, Perspektive, Sinn und Hoffnung sind die Grundlage dessen, was wir in unserer Einrichtung tun. Mädchen und Jungen, die in ihrer Familie chronisch vernachlässigt, psychisch, physisch und / oder sexuell misshandelt wurden, werden pädagogisch und therapeutisch begleitet. Dazu arbeiten wir auch mit den Eltern oder den zukünftigen Pflegeeltern zusammen. Das Kind und sein Wohlergehen stehen jedoch immer im Mittelpunkt.



Unser Haus

Das KinderHaus ist ein lebendiger Ort, wo Kinder sich verstanden und angenommen fühlen, ein Ort, der für eine Weile ein Zuhause bietet. Die Kinder können gemeinsam basteln, backen und spielen. Im Garten ist viel Platz zum Schaukeln, Klettern und Toben. Die individuell eingerichteten Spiel- und Schlafzimmer dienen als Rückzugsorte. Neben den gezielten pädagogischen Angeboten ist das ganz normale Leben wichtigster Bestandteil unserer Arbeit mit dem Kind.



Ihre Unterstützung

Um den Mädchen und Jungen Raum zur Entwicklung zu geben und vielseitige Aktivitäten zu ermöglichen, ist das KinderHaus auch auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Da es uns an Spielsachen, Büchern und Co. nicht mangelt, bitten wir Sie vor allem um Geldspenden. So können wir Mittel gezielt und nach den Bedürfnissen der Kinder einsetzen. In der Vergangenheit sind so im Garten eine Feuerstelle und ein Kräuterbeet entstanden. Ob als Verband, Unternehmen oder Privatperson, mit regelmäßigen Spenden oder Einmalbeträgen können Sie dazu beitragen einen geschützten Lebensraum für traumatisierte Kinder zu gestalten.

Bei Interesse oder Fragen, wenden Sie sich gerne an uns:

kinderhaus@caritas-gelsenkirchen.de